

NOVEDADES
February 28, 1942
Mexico, D.F.

Visitó a la Cámara de Diputados el Embajador de Estados Unidos, ayer

Además, estuvo en las Secretarías de Comunicaciones, Gobernación y Hacienda

El Embajador de los Estados Unidos en México, señor George S. Messersmith, efectuó ayer su anunciada visita a la Cámara de Diputados.

A las doce horas, el citado diplomático, en compañía del Secretario de la Embajada del vecino país del norte, señor Roberto Mc. Gregor y del Jefe del Ceremonial, llegó al edificio del Congreso, donde fué recibido por el presidente de la Comisión Permanente, diputado Aurelio Pámanes Escobedo; los secretarios,

diputados Ignacio Gómez Arroyo y doctor Gómez Esparza, el Oficial Mayor, señor Jorge Ferretis, y por un numeroso grupo de representantes de ambas Cámaras, miembros algunos de ellos del citado organismo parlamentario.

El Embajador Messersmith pasó al Salón Verde, donde conversó por espacio de quince minutos con el diputado Pámanes Escobedo y des-

pués fué invitado a visitar algunas dependencias de la Cámara, entre ellas el Salón de Sesiones.

En el diálogo sostenido con el Presidente de la Comisión Permanente, el Embajador de los Estados Unidos expuso sus deseos de colaborar abiertamente con su gobierno y con los poderes mexicanos para estrechar las relaciones que existen entre nuestro país y Norteamérica, ya que entiende que en los actuales momentos, es de vital importancia esa aproximación entre ambos pueblos, así como elevar el sentimiento de mutuo entendimiento que se registra, a base de una perfecta reciprocidad en derechos y obligaciones.

El diputado Pámanes Escobedo respondió al señor Messersmith, que la Comisión Permanente estaba muy complacida por su visita, y que los miembros del citado organismo parlamentario entendían que, aunque el hecho estuviese fuera de las prácticas protocolarias, sería de gran utilidad para el país el acercamiento entre los representantes diplomáticos de las naciones del continente y el pueblo ante cuyo Gobierno se encuentran acreditados, y que este sistema sería un excelente medio para originar la comprensión y el buen entendimiento que debe existir entre las naciones de América, en todo tiempo, pero muy especialmente ahora en que sobre el continente se cierne una terrible amenaza.

Terminadas la entrevista y la visita, el Embajador de los Estados Unidos abandonó el recinto de la Cámara, siendo acompañado hasta la puerta por los directivos citados y por un nutrido grupo de representantes en el que figuraban los senadores Gilberto Flores Muñoz, Rafael Rangel, general Maximino García y Florencio Palomo Valencia, y los diputados Eduardo Hernández Cházaro, Mariano Samayoá, ingeniero Rubén Figueroa, Ramón Camarena, Blas Valdivia, César Garizurieta, Carlos Samaniego, Gil Preciado, Manuel Rueda Magro, Pascual Abarca Pérez, Mario Lasso, Bernardo Chávez, Madrazo Basauri, etc.

CON LOS PERIODISTAS

A la salida del Salón Verde, el Embajador George Messersmith fué abordado por los periodistas, con quienes departió unos instantes.

Respondiendo a preguntas que se le formularon, el diplomático norteamericano dijo que su visita era de simple cortesía y que obedecía también a sus deseos de conocer en persona a los miembros de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.



EL EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS EN MEXICO, señor George Messersmith, hizo ayer una visita a la Cámara de Diputados. He aquí al ilustre diplomático —tercero de izquierda a derecha en la foto— con el Presidente de la Comisión Permanente, diputado Aurelio Pámanes Escobedo; secretarios del mismo organismo, diputados doctor Gómez Esparza e Ignacio Gómez Arroyo, y otros representantes populares, durante su permanencia en el Salón Verde del Congreso, donde fué recibido.

Y expuesto lo que antecede, el visitante se despidió de los informadores de la Cámara, añadiendo que no tenía nada más que decir.

HIZO VISITAS AL GOBIERNO

También estuvo el Embajador Messersmith en varias oficinas del gobierno, con el objeto de hacer visitas de cortesía a los miembros del Gabinete. En este recorrido a varias Secretarías de Estado, fué acompañado el diplomático norteamericano, por el Jefe del Ceremonial, licenciado Mariano Armendáriz del

Castillo, quien hacía las presentaciones con los altos funcionarios.

Primeramente estuvo en la Secretaría de Gobernación, donde fué presentado con el licenciado Miguel Alemán, Secretario del ramo, y con el licenciado Fernando Casas Alemán, Subsecretario; luego se dirigió a la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas, donde fué recibido por el general Maximino Avila Camacho, con quien conversó algunos minutos en la forma más cordial, como informamos ampliamente en otro lugar de esta misma edición.

La última visita que pudo hacer ayer, fué a la Secretaría de Hacienda, donde lo recibió el Secretario, licenciado Eduardo Suárez, y también visitó al Subsecretario, licenciado Ramón Beteta.

En el curso de la semana entrante, el Embajador visitará la Secretaría de la Defensa Nacional y algunas otras dependencias del Ejecutivo, pues como ya lo declaró en una reciente entrevista que concedió a NOVEDADES, la base de su labor diplomática es el conocimiento personal de las personas y especialmente de los miembros del gobierno.